



Hospital Perpetuo Socorro se convierte en el servicio médico oficial de la ACEGC

Hospital Perpetuo Socorro es el nuevo servicio médico oficial de la Asociación de Clubes de Élite de Gran Canaria (ACEGC). Jorge Petit, presidente de hospital, y Antonio Moreno, el de la ACEGC firmaron un acuerdo que les une tres temporadas. Los deportistas de los seis clubes de la ACEGC contarán con una atención médica integral con toda la cobertura sanitaria del equipo de profesionales que conforman Hospital Perpetuo Socorro y su amplia experiencia en el área deportiva.

Polideportivo

■ **Triatlón.** El Ironman 7.03 se traslada a Playa Blanca

La 8ª edición del Ironman 70.3 Lanzarote, que se disputará el 5 de octubre, cambiará el escenario de la prueba, que se trasladará a Playa Blanca, en el municipio de Yaiza. Esta competición, que cuenta ya con cerca de 700 inscritos según indican fuentes de la organización, se desarrollará en el mismo lugar que acoge otros eventos deportivos relevantes.

■ **Fútbol sala.** Yeray Olivero refuerza al Gran Canaria

El Gran Canaria FS incorpora al guardameta tinerfeño Yeray Olivero, quien rubricará contrato para las próximas tres temporadas. El portero, de 34 años y natural de Los Realejos, cuenta con una dilatada carrera deportiva tras su paso por equipos como el Realejos, Colegios Arenas Cálidar, Jumilla, Levante y Dimurol Salesianos Tenerife, club del que procede.



■ **Ultra Sierra Nevada.** Triunfo de Esther Fernández

Ya lo demostró recientemente en la Traña Trail Spar Mogán y ayer repitió éxito. La gran Canaria Esther Fernández ganó la prueba reina de la Ultra Sierra Nevada de 100 kilómetros, con un tiempo de 14:54:44. Destacar también la victoria de Efrén Segundo, en el Maratón, y el segundo puesto de Alejandro Mayor, en la modalidad Trail.

■ **Golf.** Bolaños, ganadora 'scratch' en Maspalomas

Cintia Bolaños, con 37 puntos, se erigió en protagonista al ganar la categoría scratch del 3º Torneo Bungalows Vistafior Club de Golf El Faro & MTS, 7ª prueba clasificatoria del 21º Circuito Canarias S&G-Maspalomas Golf Cup que tuvo lugar ayer en Maspalomas Golf con la intervención de 120 jugadores. El próximo evento será el 4º Torneo Santa Mónica Suites Hotel en Maspalomas.



VELA LATINA. CAMPEONATO AGUAS DE TEROR

El Pueblo Guanche mantiene su imbatibilidad tras la octava jornada

Se impuso en su pega a un Villa de Agüimes que se aleja del liderato. El Poeta Tomás Morales Clipper se queda en solitario como segundo tras ganar al Chacalote Academia Náutica Blanco

CANARIAS7 / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

El Hospital La Paloma Pueblo Guanche dio un golpe sobre la mesa en la octava jornada del Campeonato Aguas de Teror venciendo su pega a uno de los perseguidores, un Villa de Agüimes que se aleja del liderato. Mientras, el Poeta Tomás Morales Clipper se queda en solitario en la segunda plaza.

La pugna entre Guanche y Villa fue trepidante durante todo el recorrido y solamente en la parte final logró el bote patroneado por José Mari Ponce los 53 segundos de ventaja que le permiten mantenerse líder e invicto con 24 puntos. Ambos botes hicieron además los dos mejores tiempos de la jornada.

Le sigue de cerca, con 22 puntos, el Poeta Tomás Morales Clipper, que venció en su pega al Chacalote Academia Náutica Blanco con una renta de 2:44. También se acerca el San José Maspalomas Costa Canaria, igualando al Villa de Agüimes con 20 puntos, que superó al Puerto de La Luz Fundación Puertos de Las Palmas en 1:24.

El Polivela IMD hizo lo propio superando a San Cristóbal Atefuer, con una ventaja de 2:09. Al



La imagen de la izquierda recoge a la embarcación del Villa de Agüimes en plena faena. Su pugna con el Pueblo Guanche fue trepidante durante todo el recorrido. Solo en la parte final logró el bote patroneado por José Mari Ponce los 53 segundos de ventaja.

igual que el Spar Guerra del Río aventajó al Minerva Granja Piso Firme en 2:34. La mayor ventaja de la jornada la logró el Estibadores Portuarios Fundación Belén María sobre el Disa Roque Nublo ULPGC (4:26).

El próximo sábado, 20 de julio, tendrá lugar la novena jornada del Campeonato Aguas de Teror, con, entre otras, una interesante pega entre los dos botes que comandan la clasificación.

El Playa Blanca gana en Lanzarote

■ Pese a que en un comienzo iban a ser trece las embarcaciones que tomaran la salida en este arranque de temporada para los barquillos de 5 metros, finalmente fueron once los que saltaron al agua y disfrutaron del Trofeo Apertura de Lanzarote y primera prueba puntuable para la Copa Federación. En la recta final, el

Playa Blanca mantuvo la cabeza de regata y se alzó, por escasos segundos, con el Trofeo Apertura, seguido del Furia I y del Isidoro y Manuela. Hoy tendrá lugar, desde las 12:00 horas, la Regata de Nuestra Señora del Carmen y se dará finalización a la Copa Federación, teniendo en cuenta los resultados de los dos días.